
令和３年度 前期学級役員・専門委員認証式 
16 日（金）に令和３年度、前期学級役員並びに専門委員の認証式を 

行いました。室長をはじめとした学級役員と、生活福祉委員などの専 

門委員を各学級で決め、それぞれの役職を認証しました。 

生徒会は本部役員や学級役員や専門委員だけではありません。生徒全 

員が生徒会の会員です。自分たちの代表となってくれた人と、一人ひとりが協力し合い、思

いやりの心を持って活動に取り組みましょう。役員のみなさんは、与えら

れた仕事は責任をもって、さらに、自分の役職でできることを考え、自主

的に行動し、積極的に新たな提案をしていくことも行ってみてください。

みなさんの活躍を期待しています。 

部活動紹介 
 14 日（水）に部活動紹介を行いました。昨年度は放送による 

紹介だけでした。今年度も感染症予防対策のため、体育館で実 

際の活動を見せることはできませんでした。しかし、今年度は、各クラブが事前に、練習風

景や活動内容をビデオに収め、それを全校で見ることで紹介に代えました。1 年生はそれぞ 

れの活動を見るとともに、上級生も、普段は見ることができない他のク 

ラブの様子を見ることができました。ビデオの紹介の後には、各クラ 

ブの代表者が、自分のクラブのＰＲを兼ね、紹介してくれました。短時 

間でしたが、各クラブの熱心な活動を見ることができました。1 年生 

は、26 日までに見学期間・体験期間をすませ、4 月 30 日（金）には、 

所属する部活動を決定する予定です。決定する際には、ぜひ自分がやり 

たい種目・やりたい活動を選んでください。「友だちが入るから」では 

なく、「３年間頑張って、活動するぞ」「やってみたい」と思うクラブ

を選んでください。ただ、一度決定した（4 月 30 日）クラブですが、５月６日（木）～13

日（木）はクラブを変更することもできます。実際に活動に参加して「ちょっと自分には合

わないな」「３年間続けられない」と考えたときには、先生に相談してください。 

 部活動は、中学校生活に大きく影響します。土日も活動することがあり、もちろん平日も

するため、部活動に費やされる時間も多くなります。しっかり考え、入部先を選んでくださ

い。３年間続けられる努力をしてください。 
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生徒会活動について 
最近、学校での校則について、報道で取り上げられることがあります。港中学校でも「学

校生活のきまり」について少しずつ見直しを行っています。これまでも、学校アンケートに

よる生徒や保護者の方々の意見を参考に、いろいろ検討してきました。靴下、給食の時間、

防寒対策など変更しました。ただ、学校は多くの生徒が共同で生活し、また全校生徒が同じ

考えで過ごしているわけではありません。一人ひとり考え方はもちろん違いますし、価値観

も異なります。そのため、みんなが安心して過ごすためには、一定の約束事は必要だと考え

ます。いただいた意見のようにすべて変更することは、難しい面もあります。その中で、

今、生徒会を中心に「服装」についての取り組みを進めています。これまで日本の四季に合

わせた「衣替え」という習慣がありました。しかし最近は、これまでと気候が変化し、また

寒暖の感じ方には個人差があります。そのため、登下校の際、上着を着る人、着ていない人

がいます。まずは、今ある約束をしっかり守ろう、と生徒会が中心になって取り組んでいま

す。服装や名札のきまりを、しっかり守ったうえで、登下校の際、上着をどうするかを考え

ようとしてくれています。ぜひ、一人ひとりが取り組みの主旨を考え、みんなで港中を創っ

ていってください。 

～ 保護者のみなさまへ ～ 
日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。また各ご家庭

で検温、マスクの着用等、感染症予防対策につきましても引き続きご協力をいただいており

ますことに感謝申し上げます。最近は、三重県も、新型コロナウイルスの急速な感染拡大が

みられます。学校におきましても、校外学習の延期、部活動での練習試合の自粛（公式戦は

各主催者の判断）など、これまで以上に感染予防に取り組み、注意喚起を行っています。各

ご家庭でも日常生活、さらには連休中の過ごし方など、感染症予防に十分注意していただき

ますようお願いいたします。次に３点、連絡をします。 

今週末から連休に入ります。これまでもお知らせしましたが、夜間や休日など、事故やけ

がなど緊急を要すること（コロナに罹患した、濃厚接触者となったなど、感染症に関す

ることも含む）で、学校に連絡が取れない場合がありましたら、伊勢市教育委員会（22-

7881）までご連絡ください。その際、学校名・学年・クラス・お名前・連絡先（折り返し

連絡することができるよう）をお伝えください。よろしくお願いいたします。 

先日、夏服（半袖ポロシャツ）の販売案内が配布されました。港中学校では、夏服（半袖

ポロシャツ）は、校章が刺繍してある、学校指定の物になっています。一般に販売されてい

る白のポロシャツとは異なりますので、ご注意ください。注文は学校ではなく、販売店にお

申し込みください。よろしくお願いいたします。 

 昨年度のＰＴＡ活動におきまして、コロナ禍で多くの活動が制限される中、広報部が中心

となって作成した「港中」が三重県ＰＴＡ連合会 会長賞を受賞しました。三重県

で応募総数１１２点、その中で会長賞は５点選出され、「港中」も受賞しました。ＰＴＡや

学校の活動が少ない中、取材や紙面の構成など工夫していただき、何度も推敲していただい

た結果です。過去の役員の方々や、昨年度の役員の方々のご苦労が実り、たいへんうれしく

思います。後日、賞状と盾をいただく予定です。ありがとうございました。 


